



BANCO DEL TIEMPO
RIVAS



BOLETÍN INFORMATIVO BANCO DEL TIEMPO RIVAS Número 6 - Junio- 2010

www.bancodeltiemporivas.org

*Cada día tengo la impresión de empezar una nueva vida.
Cada periodo de vida tiene una nueva dimensión.
Si vivo cien años, es mi deber no gastar estúpidamente mis días.*

Anónimo

PRÓXIMAMENTE...

¡¡17 DE JUNIO: XI ENCUENTRO!!

El **jueves 17 de junio** vamos a despedir el curso con un encuentro que tendrá lugar en la **Casa de las Asociaciones** a las **18:30** horas.

En él nos pondremos al día de las últimas actividades realizadas y conoceremos a los nuevos usuarios. Además para esta ocasión nos acompañarán **Donantes de risas**, que se han prestado a hacernos reír para que sea una tarde...¡inolvidable!

Concurso de Pintura de Fundar.

El día 5 de junio desde las 10:00 a las 13:00 horas se llevará a cabo el I Concurso de Pintura Rápida Fundar (fundación por los discapacitados de Rivas). Algunos usuarios participarán como voluntarios en el evento echando una mano a los artistas que nos deleitarán con sus obras realizadas al aire libre en el Parque Lineal.

Exposición y entrega de premios.

Tendrá lugar el 18 de junio a las 19:30 horas en el recibidor de la Casa de las Asociaciones. Intertempo como asociación colaboradora en este evento os invita a disfrutar del acto en el que se expondrán las obras realizadas, además de homenajear a los que resulten premiados.

Salida a Rascafría.

Gracias a la iniciativa de Mario (usuario nº48), junto a la colaboración de Rosa (usuaria nº88) se está organizando para el fin de semana del 2 y 3 de octubre.

Con este encuentro buscamos el contacto con la naturaleza y ampliar la relación entre los usuarios. Además se organizarán talleres y actividades por los propios participantes.

¡¡Si estás interesado en asistir o en organizar alguna actividad, en junio se enviará un correo más detallado explicando la forma de inscribirte!!

OFERTAS DE SERVICIOS

QUE LES CUENTEN UN CUENTO: Llega el verano, se acaban las clases y muchas veces no sabemos que hacer con los pequeños. Te invitamos a que llames a algunos de los usuarios que cuentan cuentos y les regales a tus hijos una experiencia en la que pueden aprender y con la que puedes crear nuevas actividades que mantengan su mente despierta.

BELLEZA PARA EVENTOS: Todos nos ponemos guapos todos los días, pero a veces tenemos eventos (bodas, cenas, etc.) en los que queremos estar especiales y no sabemos cómo. Para estas ocasiones te proponemos que consultes a nuestros usuarios que nos ofertan servicios o asesoramientos en estética.



BANCO DEL TIEMPO
RIVAS



TÚ TAMBIÉN PERTENECES



En este mes de junio os presentamos a Rosa, usuaria número 88.

Rosa oferta al Banco del Tiempo su habilidad en repostería, ofreciéndonos todo tipo de postres. Nos cuenta que es golosa, disfruta en la cocina y le relaja. Además nos dice, muy humilde, que a todo el mundo le gustan.

Aprueba de nuestro proyecto “el que no haya dinero por medio”, y sobre todo conocer a la gente que también participa.

“Rivas antes era más participativa”, recuerda que, al principio de vivir aquí hace 28 años, la gente valoraba y utilizaba más los recursos que el vecindario y la comunidad le ofrecía. “Eso se ha perdido”, pero aprecia que con iniciativas como el Banco del Tiempo se recupera.

Rosa compagina su tiempo también con otras actividades: escribe cuentos, participa en un taller de literatura, hace yoga... Cuando hablamos con ella nos sorprende su dulzura, siempre busca un hueco para los suyos, hablando de ellos con un infinito cariño.

Ahora Rosa tiene un gran proyecto en sus manos, es uno de los usuarios que está organizando la salida del Banco del Tiempo a Rascafría que haremos el 2 y 3 de octubre.

Lo afronta con mucha ilusión y tiene muchas ideas para prepararnos un fin de semana maravilloso. Os mandaremos información próximamente para que os apuntéis y nos acompañéis en esta experiencia.

RECUERDA QUE...

Si tienes alguna dificultad a la hora de manejar el listado de usuarios, no encuentras lo que buscas, o no conoces quién lo puede ofertar, no dudes en llamarnos a Secretaría, intentaremos solucionar tus dudas y buscar contigo al usuario que más acople su oferta a lo que tu buscas.

Desde julio hasta mediados de septiembre la Secretaría cierra por vacaciones, aunque si tienes algún asunto urgente, puedes encontrarnos en el mail de intertempoderivas@yahoo.es.

BANCO DEL TIEMPO DE RIVAS

Pza. de Pablo Picasso, 4 28529 Rivas Vaciamadrid

Teléfono: 91 4853454 Mail: intertempoderivas@yahoo.es

Página web: www.bancodeltiemporivas.org

Horario atención al público: **Lunes de 11h a 13h**

Jueves de 17h 30' a 19h 30'

ASOCIACIÓN **IN**tiem
TERpo
RIVAS